

<p>Teléfonos de Urgencia</p> <p><i>Ambulancia 131</i> <i>Bomberos 132</i> <i>Carabineros 133</i> <i>Investigaciones 134</i> <i>Informaciones sobre carreteras 139</i></p>	<p style="text-align: center;">Hace 30 años El Heraldo 10 de Septiembre de 1994</p>	<p style="text-align: center;">Hace 60 años El Heraldo 10 de Septiembre de 1964</p>
<p style="text-align: center;">Santoral</p> <p style="text-align: center;"><i>Hoy</i></p> <p style="text-align: center;">NICOLAS</p>	<p style="text-align: center;">PRIMER CONCURSO NACIONAL GUÍAS DE APRENDIZAJE</p> <p>El Departamento Provincial de Educación de Linares, ha informado a los docentes de la provincia, que están a disposición de los interesados en participar en el Primer Concurso Nacional de Guías de Aprendizaje para “Una Escuela Deseable”, las bases e indicaciones para elaborar las guías hasta el próximo 15 de Septiembre. Estas pueden ser solicitadas directamente en la Secretaría del Gabinete del Jefe del Departamento. El equipo de supervisores, capacitados para dar asesoría puede ser consultado en las oficinas del Departamento Provincial, Yumbel 698 Linares.</p> <p style="text-align: center;">CHILE SE POSICIONA EN CONFERENCIA</p> <p>El Gobierno de Chile es enfático en expresar que “en ningún caso, el aborto debe ser estimulado como método de planificación de la familia”. Así lo semana en el documento en el cual fijó su posición para la Tercera Conferencia Mundial sobre Población y Desarrollo que se celebrará en El Cairo, Egipto, entre el 5 y el 13 de Septiembre. Chile reconoce “el aborto como un problema de salud pública debido a la alta tasa de mortalidad materna por este motivo busca sustentar la prevención de este otorgando servicios de gran cobertura y accesibilidad”.</p>	<p style="text-align: center;">CONFERENCIA DE PRENSA DIO GREMIO DE AGRICULTORES DE LINARES</p> <p>Una conferencia de prensa concedió poco después del mediodía de ayer, el Gremio de Agricultores del Departamento de Linares, con el objeto de dar a conocer aspectos de su organización y las finalidades donde informan su programa de trabajo. Con posterioridad a la reunión de Panimávida se organizaron Comandos Comunales y con fecha 14 de Junio, con asistencia de los directivos nacionales de la campaña se efectuó un foro. Posteriormente, el 30 de Junio, el Gremio de Agricultores de Linares recibió al ahora Presidente electo Eduardo Frei Montalva.</p> <p style="text-align: center;">ESCUELA DE ARTILLERÍA DESFILARÁ EN LA GRAN PARADA MILITAR DE SANTIAGO</p> <p>El domingo parten a Santiago cuatro baterías motorizadas de la Escuela de Artillería para tomar parte en la parada militar del 19. Estas baterías, juntamente con el regimiento de Artillería Motorizada N°1 “Tacna”, formarán un bloque al mando del Coronel de la Escuela don Alfredo Mahn Mackenthun. El grupo que se dirige a Santiago irá al mando del Mayor Luis Arellano. En Linares desfilarán para el día de fiestas patrias una batería motorizada, dos baterías de infantería y una batería de caballería.</p>